



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



01/12/2023

LEGISLATIVO



## Defiende titular de Semarnat manifestaciones de impacto ambiental de Tren Maya

Las manifestaciones de impacto ambiental del Tren Maya están apegadas a la legalidad, aseguró al comparecer ante diputados, y a unos días de su inauguración, la secretaria de Medio Ambiente, María Luisa Albores. “El Tren Maya es la obra de infraestructura más importante del país, permitirá la conexión de cinco estados del sureste del país, Chiapas, Campeche, Tabasco, Quintana Roo y Yucatán. Las autorizaciones de las manifestaciones de impacto ambiental de cada uno de los tramos se realizó de conformidad a lo establecido”.

<https://www.notisistema.com/noticias/defiende-titular-de-semarnat-manifestaciones-de-impacto-ambiental-de-tren-maya/>